

# Antrag Nr. 11-O-08-0032

## CDU-Fraktion

---

### Betreff:

Poller versetzen und Blumenkübel ergänzen in der Nauroder Straße (CDU)

### Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten den Poller, welcher hinter dem Verkehrsschild Nauroder Straße 132 Richtung Innenstadt steht zu versetzen.

Auf die Stelle des jetzigen Pollerstandorts bitten wir einen Blumenkübel (nach Möglichkeit in quadratischer Form) zu stellen.

Den Poller bitten wir ca. 2 Meter vor das Schild Richtung Ortsausgang zu platzieren. Zwischen dem Poller und dem Schild möchte der Besitzer des Restaurants zwei Fahrradständer quer des Fußweges (ca. 80 cm breit, somit nicht die Fußgänger störend) platzieren - wir bitten um Erteilung der Genehmigung.

### Begründung:

Der Poller an der bisherigen Stelle kann optisch schöner durch einen Blumenkübel ersetzt werden. Der Restaurantbesitzer ist bereit den Kübel zu pflegen.

Das Versetzen des Pollers vor das Verkehrsschild ist sinnvoll, da vor dem Schild das verbotene Parken unterbunden werden kann.

Das Ausstellen der Fahrradständer stört nicht und ist eine sinnvolle Ergänzung der Parkmöglichkeiten.

Wiesbaden, 08.08.2011